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ПрОГрАММА

Администрация исетского муниципального района 
информирует о предстоящем предоставлении

1. согласно ст. 34 Земельного кодекса РФ земельных участ-
ков для ведения личного подсобного хозяйства:

– в с.Красново, ул.Первомайская, 2б, предварительной площа-
дью 2000 кв. м;

– в с.Шорохово, ул.Рабочая, 10, предварительной площадью 
2000 кв. м;

– в с.Шорохово, ул.Калинина, 16а, предварительной площадью 
2000 кв. м;

– в с.Шорохово, ул.Рябиновая, 17, предварительной площадью 
2000 кв. м;

– в с.солобоево, ул.Буракова, 16, предварительной площадью 
2000 кв. м.

2. в соответствии со ст. ст. 30, 31 Земельного кодекса РФ зе-
мельного участка для строительства автокемпинга (гостиница, кафе, 
стоянка) ориентировочной площадью 10000 кв. м в с.Бархатово, с 
левой стороны автодороги Шадринск–Ялуторовск (возле АЗс).

3. согласно ст. 34 Земельного кодекса РФ под временное со-
оружение:

– контейнер предварительной площадью 115 кв. м в п.Коммунар, 
ул. Ленина, 38а.

Для получения дополнительной информации обращаться в отдел 
имущественных отношений администрации Исетского муниципаль-
ного района (2 этаж, каб. 201, 214, тел.: 21-0-44, 21-6-67).

выставка достижений сель-
ского хозяйства, состояв-
шаяся в прошлую пятницу 
в областном центре, макси-
мально отразила динамику 
развития важной отрасли 
региона.

ОТКРЫВАЯ мероприятие, гу-
бернатор В.В.Якушев поздравил 
тружеников сельского хозяйства 
с праздником. При этом отметил, 
что даже в нынешний трудный по 
погодным условиям год аграрии 
добились значительных успехов.

– сегодня более 130 полево-
дов и животноводов получат до-
стойные награды, и это ещё раз 
говорит о том, что наши аграрии 
при любом раскладе трудятся 
умело, с большими успехами, – 
сказал глава региона. 

Присутствующим на празд-
нике Владимир Владимирович 
пожелал плодотворного обще-
ния, обмена опытом, взаимного 
сотрудничества.

Председатель областной Думы 
с.Е.Корепанов подчеркнул, что 
продукты питания, которые вы-
пускают тюменские комбинаты, 
пользуются спросом не только у 
жителей области, но и у населе-
ния других регионов. Подтверж-
дением качества являются награ-
ды, привезённые с выставки «Зо-
лотая осень – 2012» (г.москва). 

В приветственном слове глав-
ный федеральный инспектор в Тю-
менской области А.И.Руцинский 
поздравил работников села с 
праздником и сказал, что благо-
даря их труду вносится огромный 
вклад в экономику не только об-
ласти, но и всей страны, обеспе-
чивается её продовольственная 
безопасность. 

Директор областного депар-
тамента АПК В.Н.Чейметов рас-
сказал о промежуточных итогах 
развития агропромышленного 

комплекса области за 10 лет и 
добавил, что выставка не толь-
ко демонстрирует основные по-
казатели, но также определяет 
для отечественного агропрома 
приоритетные векторы дальней-
шего продвижения вперёд. 

экспозиции, развернувшиеся 
на обширной площади выста-
вочного зала, в этом году были 
представлены в новом форма-
те. В семи больших секторах, 
обозначенных как «молоко», 
«мясо», «Рыба», «Птица», 
«Хлеб», лучшие 56 перераба-
тывающих предприятий и орга-
низаций разместили образцы 
продукции, которую предложили 
продегустировать гостям. 

Разработки новых технологий 
в сельхозпроизводстве, дости-
жения отечественной селекции 
в растениеводстве и животно-
водстве предоставили несколько 
вузов и аграрных колледжей об-
ласти в секторе «Наука в АПК».

Выставка-ярмарка продолжа-
лась в течение дня. Для много-
численных посетителей была 
предоставлена возможность 
как отведать, так и приобрести 
экологически чистую продукцию 
известных брендов многих райо-
нов области по ценам значитель-
но ниже рыночных. Атмосферу 

праздника поддерживали высту-
пления творческих коллективов.

Представители торгующих ор-
ганизаций могли найти партнёров 
для взаимного сотрудничества. 

Неотъемлемой частью вы-
ставки стала и конкурсная про-
грамма. электронное голосо-
вание посетителей помогло 
распределить по рейтингу не 
только продукты питания, но и 
предприятия переработки сель-
хозпродукции.

В рамках праздника состоя-
лось награждение лучших сель-
хозтоваропроизводителей, в том 
числе по номинациям. 

Гран-при выставки удостоены 
три предприятия области, одно 
из них – ООО «Исеть-молоко». 
За успешное участие в самой 
престижной российской агро-
промышленной выставке «Зо-
лотая осень – 2012» тюменские 
аграрии за продукцию более 60 
наименований награждены 7 
золотыми, 7 серебряными и 3 
бронзовыми медалями.

В пятницу в торжественной 
обстановке победителям были 
вручены и эти заслуженные на-
грады. Одна из золотых медалей 
принадлежит ООО «Абсолют».

А.МОЛОКОВА
Фото М.Чагиной

Успешный агропром – 
основа экономики

Гран-при выставки В.В.Кривощёкову вручает В.В.Якушев

информационные техно-
логии сегодня проникли 
во все сферы нашей жиз-
ни – мы пользуемся ком-
пьютерами и различными 
электронными сервисами 
на работе и дома, активно 
общаемся в социальных 
сетях. 

В БЛИЖАЙШЕЕ время за-
работает «электронное прави-
тельство», направленное на 
повышение эффективности и 
качества оказываемых государ-
ственных услуг. с началом его 
работы оформить и отправить 
заявления, запросы, получить 
ответ, записаться на приём мож-
но будет дистанционно – через 
Интернет, что существенно по-
зволит сэкономить время, кото-

рое раньше тратилось на стоя-
ние в очередях.

Чтобы у жителей Исетского 
района были равные возмож-
ности в получении государ-
ственных услуг, нужно научить 
их обращаться с компьютером. 
Повышение компьютерной гра-
мотности – именно такая идея 
положена в основу программы 
«Расширяя горизонты», участ-
ником которой может стать лю-
бой житель района. Главное – 
это желание овладеть новыми 
знаниями и навыками. 

Бесплатные обучающие семи-
нары, по итогам которых каждый 
слушатель получает именной 
сертификат, организованы на 
базе администрации Исетского 
района (ул.Чкалова, 10). Запись 
на обучение осуществляется 
круглосуточно по телефонам: 
22-0-72, 8-3452-50-00-50.

За ответом – в сеть

КсТАТИ
Программа по повышению компьютерной грамотности на-
селения «Расширяя горизонты», являющаяся неотъемлемой 
частью формирования электронного правительства, реали-
зуется во всех муниципальных образованиях области, числен-
ность жителей которых превышает 3000 человек. Обучение 
компьютерной грамотности осуществляется на базе 33 
классов, работают 46 пунктов коллективного доступа к сети 
Интернет, 17 центров продаж техники по доступным ценам.
Результаты деятельности программы будут представлены 
на специализированной выставке «ИНФОТЕХ-2012» в рамках 
V Всероссийского форума «Электронное правительство — 
современный механизм управления регионом».
Более подробную информацию о реализации программы можно 
получить на официальном сайте www.gorizont.admtyumen.ru.

Продукция мясоперерабатывающего комбината «Абсолют»
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совсем скоро отметит своё 
80-летие валентина Алексан-
дровна боровинская из бо-
былево. её по праву можно 
назвать настоящей тружени-
цей. «Человек широкой души 
и доброго сердца», – говорят 
о ней местные жители.

Всю жизнь она трудилась на 
ферме, была телятницей, дояр-
кой, свинаркой.

– И коров, бывало, пасла, – 
вспоминает пенсионерка.

с мужем Ильёй Петровичем 
воспитали четверых прекрасных 
детей. Работали не покладая 
рук. Всё успевала Валентина 
Александровна:

– с работы приду, так не до 
отдыха, полон двор хозяйства. 
Чтобы успеть управиться, вста-
вала в два часа ночи. Тогда ведь 
и магазинов-то сильно не было, 
сами всё стряпали, квашню ста-
вила, пекла хлеб. Ребятишки мал 
мала меньше: кто в садик, кто в 
школу, а раньше тут только на-
чальная школа была, приходи-
лось им в Лобанову ходить, когда 
пешком, когда как.

– Трудно было?
– А что делать-то, бойся не бой-

ся, а идёшь и делаешь, дети они 
как в тягость могут быть? Ради 
них и живём. Жаль, что муж рано 
из жизни ушёл, нам бы только 
свадьбу золотую справить, да 
не дожил он год. Всю жизнь бри-
гадиром проработал, был для 
меня опорой и первым помощни-
ком. Дети выросли, свои семьи у 
них. Правда, сын сергей и дочь 
светлана рядом живут, меня не 
оставляют: и воды принесут, и по 
хозяйству помогут. сыновья Вла-
димир и Николай, хоть и далеко 
их судьба занесла, а при случае 
всегда приезжают.

Валентина Александровна и 
мастерица знатная: в доме пол 
устлан половиками домотканы-
ми, возле порогов кружки вяза-
ные разноцветные глаз радуют, 
ноги согревают.

–  Времени много сейчас сво-
бодного, занимаюсь вязани-
ем –  детям и внукам на зиму 
носочки тёплые, рукавицы. 
Шерсть раньше сама пряла, вот 
и сейчас своим говорю: везите 
мне шерсти, будет мне заделье. 
Односельчанки в гости частень-
ко приходят, чаёвничаем да раз-
говариваем, общение всё равно 
человеку нужно.

– Валентина Александровна, 
что для вас в жизни главное, без 
чего жить нельзя? 

– Без детей, конечно! Они 
самое важное. Когда семья 
крепкая да большая, ничего не 
страшно. Тяжело родных те-
рять, я вот мужа похоронила, 
зато дети радуют, поддержива-
ют, помогают. 

Родные и близкие желают 
имениннице крепкого здоровья, 
жить не унывать!

Е.КАТИНА
Фото М.Чагиной

До начала нового года 
осталось чуть более по-
лутора месяцев. но уже 
сейчас можно подвести не-
которые итоги года уходя-
щего, вспомнить наиболее 
важные моменты, наметить 
планы на будущее.

ОБ эТОм и не только наш 
разговор с главой Бобылев-
ского сельского поселения 
А.в.белоусовым.

– Александр васильевич, 
расскажите, пожалуйста, о 
проделанной работе на тер-
ритории поселения.

– На благоустройство терри-
тории поселения у нас было за-
планировано 420 тысяч рублей. 
Из них 18 тысяч потрачено на 
транспортные услуги, 65 тысяч 
рублей – на очистку свалки и со-
держание мест утилизации твёр-
дых бытовых отходов, 15 тысяч 
– на обслуживание территории 
кладбищ. 90 тысяч рублей ушло 
на уборку мусора и озеленение 
поселения. Летом трое взрослых 
и пять подростков занимались 
облагораживанием территорий 
поселения: скашивали траву, 
следили за чистотой.

Большая работа проведена 
по ремонту уличного освеще-
ния, на это потрачено 30 тысяч 
рублей. Планомерно переводим 
на учёт уличные фонари. Так, 
например, в селе Бобылево поч-
ти везде установлены счётчики, 
ведутся подобные работы и в 
сизиковой. В дальнейшем пла-
нируем поставить на учёт осве-
щение всего поселения. 

Кроме этого, во всех пяти на-
селённых пунктах грейдированы 
дороги. мы уже подписали кон-
тракт с ДРсУ на очистку дорог 
от снега в зимнее время.

– как обстоят дела с обеспе-
чением населения водой?

– До недавнего времени это 
была одна из самых острых про-
блем. Начнём с того, что в янва-
ре в селе Бобылево построили 
локальную установку питьевой 
воды. На это потрачено 298 ты-
сяч 739 рублей. И теперь насе-
ление может бесплатно пользо-
ваться водой. 

Благодаря поддержке муници-
пального бюджета в течение лета 
в деревне Лобанова построили 
пожарный водоём. В случае воз-
гораний это должно существенно 
облегчить работу службы мЧс, 
помочь в ликвидации пожара в 
населённом пункте. Недавно был 
заключён контракт с жилищно-
коммунальным хозяйством ОАО 
«Ирюм». Оно уже приступило к 
строительству пожарного водоё-
ма и в деревне сизикова.

– Что ещё важного было 
сделано в поселении?

– Из областного бюджета 
нам было выделено 642 ты-
сячи рублей на строительство 
скотомогильника. состоялся 

аукцион среди организаций-под-
рядчиков, выиграла который 
строительная компания ООО 
«сК-строй». сейчас скотомо-
гильник уже сдан в эксплуата-
цию. Осталось поставить его на 
кадастровый учёт.

– как вы оцениваете работу 
административной комиссии 
в поселении?

– В этом году состоялось 10 
заседаний, на которых были 
рассмотрены 24 административ-
ных материала. Касаются они в 
основном нарушения населени-
ем правил благоустройства. 

стоит отметить, что люди к 
предупреждениям комиссии от-
носятся сознательно, стараются 
исправиться. Злостных же нару-
шителей ждут штрафы. 

Кроме этого, в поселении чёт-
ко налажена работа местного 
участкового Альберта Якубови-
ча Абитова, который следит за 
правопорядком на территории. 
Действует добровольная на-
родная дружина, в её составе 
четыре человека. Они помогают 
участковому в работе, осущест-
вляют рейды по поселению, де-
журят на дискотеках в местном 
Доме культуры.

– коротко – о планах на бу-
дущее.

– Не может не радовать тот 
факт, что на территории Бобы-
левского сельского поселения  
планируется возведение круп-
ной овцеводческой фермы. 
сейчас мы решаем вопрос по 
отведению земельных участков 
под её строительство, опреде-
ляем границы под выпас живот-
ных. Появление такого пред-
приятия должно положительно 
сказаться на развитии поселе-
ния, появятся новые рабочие 
места.

М.ЧАГИНА
Фото автора

почти полтора века назад, в 
1868 году, в селе бобылево 
была построена престоль-
ная церковь во имя покро-
ва пресвятой богородицы. 
прихожане села и трёх 
деревень – лобанова, со-
зонова, саламатова – спе-
шили за несколько вёрст, 
чтобы помолиться святым 
угодникам. Здесь Господом 
благословлялись супру-
жеские браки, священники 
крестили новорождённых, 
отпевали усопших.

ОсОБО почитался у селян 
престольный праздник – День 
Покрова Пресвятой Богороди-
цы, который с XII века имеет 
фиксированную дату (1 октя-
бря по юлианскому календарю 
или 14 октября по новому сти-
лю). На Руси этот праздник ши-
роко отмечался в крестьянском 
быту в ознаменование оконча-
ния полевых работ. Традиция 
предписывала всей семье пра-
вославных в Покров приходить 
в храм на богослужение, а за-
тем собираться вместе за сто-
лом, уставленным разносола-
ми. считалось очень важным 
встретить этот праздник дома, 
в кругу семьи, чтобы до сле-
дующего Покрова вместе про-
жить в мире, любви и согласии, 
чтобы стол в течение года был 

щедро уставлен дарами земли 
и солнца. 

– мои родители венчались 
в нашей церкви, и мама Ев-
докия Прокопьевна Захарова 
рассказывала, что внутреннее 
убранство храма было очень 
красивым: оклады больших и 
маленьких икон были резны-
ми, некоторые позолоченными, 
стены и свод высокого купола 
расписаны библейскими сюже-
тами, – рассказывает Валенти-
на Александровна Боровинская, 
жительница с.Бобылево. – По 
всем христианским правилам 
был обустроен алтарь, перед 
ликами святых горели свечи, 
лампады. служили при церкви 
два священника и два псалом-
щика. А на престольный празд-
ник Покрова Пресвятой Богоро-
дицы в церковь съезжалась вся 
округа.

На протяжении 67 лет с вы-
сокой звонницы далеко окрест 
слышался колокольный звон, 
но в 1935 году храм перестал 
действовать. 

Приверженцы нового строя – 
призрачного коммунизма – по-
луграмотные безбожники с ярой 
ненавистью сбрасывали со 
звонницы колокола, разбивали 
распятья и светильники, рвали в 
клочья церковные книги. 

– мне на ту пору было всего 
три года, и я ничего этого не пом-
ню. Но мама рассказывала, как 
женщины плакали, проклинали 

атеистов, отнимали у них иконы 
и старались по домам спрятать 
остатки святой утвари, – про-
должает бабушка Валентина.

Её рассказ дополняет другая 
пожилая женщина из Бобылево 
Февруса Алексеевна Ярослав-
цева:

– Неподалёку от церкви в пе-
реулке в небольшом флигеле 
жила бабушка Фёкла. Её домик 
и приспособили под молельню. 
мама брала меня с собой, и я 
тоже молилась, разглядывала 
иконы, которых там было очень 
много, – это верующие перенес-
ли их из церкви.

Ещё поведали нам о том, что 
некий Иван, которому коммуни-
сты поручили разбирать святое 
строение, упал с колокольни…

Церковь стояла и дальше, но 
уже как обычное здание. Долгие 
годы использовалась для хране-
ния государственного зерна, за-
тем здесь располагались сель-
ский клуб и библиотека, а с 70-х 
прошлого века была приспосо-
блена под цементный склад. 

В наше время, когда возвра-
щается вера в Бога, восстанав-
ливаются старые и строятся но-
вые храмы, местное население 
пытается продлить жизнь бобы-

левской церкви, образовать свой 
приход. Верующие, как могли, 
привели в порядок территорию: 
убрали тонны мусора, старые 
поваленные деревья. Им актив-
но помогали школьники, члены 
совета ветеранов.

с 2006 года в День Покро-
ва Пресвятой Богородицы 14 
октября в Бобылево приезжает 
батюшка, у стен старой церкви 
служатся молебны, проводит-
ся Крестный ход, и, как встарь, 
православные поздравляют друг 
друга с великим праздником.

– И это место святое, потому 
что храм является подобием рая 
здесь, на земле. Ведь храмы 
строились нашими предками, 
чтобы они черпали в них духов-
ные и душевные силы в своих 
молитвах или обращениях к Богу, 
в Богослужениях и таинствах 
Церковных, – говорит иерей Ва-
дим, настоятель храма в честь 
Казанской иконы Божией матери 
в с.Исетское. – Не случайно в на-
роде есть такие слова: «Без Бога 
– не до порога». Я знаю, верую-
щие люди села Бобылево живут 
мечтой, что этот некогда величе-
ственный храм будет восстанов-
лен. А насколько это быстро осу-
ществится, зависит от каждого из 
них. Если не быть безразличны-
ми к потребностям души, к вере 
православной, то и храм вновь 
засияет своей красотой.

А.МОЛОКОВА
Фото М.Чагиной

старая церквушка на селе стоит
МОя рОссИя

самое важное
в жизни

юбИЛяры

Рабочие 
будни главы

МЕсТНАя ВЛАсТь
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